
◆田中耕一氏・ノーベル化学賞受賞に関する会頭コメント 

（2002 年 10 月 9 日） 

 

 三年続いての日本人の受賞で大変誇りに思います。しかも、京都

の民間企業からの受賞ということで、こんなに嬉しいことはありま

せん。 

 京都がハイテク、及び科学技術を大切にしてきたことが報われた

ものと誇りに思います。田中耕一さん及び島津製作所に心からお祝

い申し上げます。 
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